

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回2日間 色々な医院さんの発表をみて、良い所、改善すべき所に対して自分が考えるものは違う意見や見方を聞くことができて、そういう考えもあるのだなとしても勉強になりました。また、自分自身もとても刺激を受け、~~身が~~引き締まるようにも感じました。メンテナンスの質、患者さんへ伝える知識や伝え方も改めて見直し、妥協せず、自分自身を突き詰め、もっと成長したいと思えました。そのためにも、写真やデジタル系細かい部分を今一度評価し、それをみんなで共有して問題を解決していきたいと思えました。またDHやDrだけでなく、医院全体でも考えを共有して患者さんに良い医療を提供して、その人の人生をもっと豊かなものにできるような成長していきたいと思えます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間ありがとうございました。今回は、コメンテーターDHとして参加しました。
コメンテーターとしての視点で皆さんの発表を拝見していると、地域や環境の違いもあり、その中でMTMを導入していくことの難しさを感じる医院さんもありました。ただ、何が導入の中で一番大切なのかということを考えると、やはりDrの決断なのだなと感じました。そして、Drの決断についていくスタッフも、MTMの重要性について十分理解していないと、もちろん患者さんにも伝わらないのだということも改めて感じました。当院は4月に新卒のDHを迎える予定です。MTMを進めていく中で、まずは点を発表で知ることができたので、今後の院内教育の中で新人DHへのサポートに役立てていければと感じています。

私個人の視点としては、今の状態で満足してはいけないうと、強く感じました。院長に言われておりましたが、ある程度できるようになって、できるようになったと思っ成長したことが一番こわいと改めて感じました。このライセンスを持っているからには、これ以上とせずに前進していかなければならないなと感じています。

まずは自費型に向けての準備と、基本的なことではありますが、デンタルと口腔内写真の質を保つための自己評価を行うプログラムをつくりたいと思います。

また、今回参加して、スタッフ間での情報の共有はとても大切だなと再認識しました。スタッフ全員でのミーティングは行っているのですが、DH症例発表会を定期的に行い、コミュニケーションを増やしていければと感じております。

今回はこのような場を設けていただきありがとうございました。

今持っている気持ちをそのままに、日々診療に励みたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPやMTMをするにあたりやはり口腔内写真が”
とても大事だと実感しました。特にフォトエルの口腔内写真のセミナー
を受け規格性のあるきれいな写真を撮ることが出来るよう
になりました。しかしスピードという点についてはもっと向上が必要だ
と思いました。4月までには3分以内を目指します。

口腔内写真もクリアにして今回のセミナーを聞いて次のステップ
アップが見えてきました。患者エムに話している歯周病・カリエス
サリバの話の見直し。患者エムの目線になったロールプレイの練習。
TBI・メンテナンス・FAPの技術向上、と知識の向上。
一人一人患者エムのリスクを考察したうえでメンテナンス。
OP診療室目指してまだまだある事はたくさんありますが、
院長に歩いていくように頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院での取り組みも貝子ニッパが来て、非常に勉強になりました。

口腔内写真も慣れもできて、各協会の子部令も出てきていいと思うので、定期的にスタッフ間でチェックし合う様な機会はつくりたいと思います。

また、問題点に対する改善策を日吉歯科のDHさんにアドバイスをいただいたりもしたので、セミナーに来た良かったスタッフともよく話しあって、勉強会や相互実習に活用したいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、このセミナーを受講して、改めて、歯科衛生士という職業がいかに重要な役割を担っているかということに痛感させられました。

衛生士として働き始めから20年以上が経ちました。もっと早くにこのおもしろいセミナーに参加したら、熊谷先生のような信念を持つ方々と出会うことができたのではないかと、思いが反面、多くのことを経験してきた今だからこそ、共感できる部分が多かった部分もあると思います。

また、さまざまな環境や条件の下にありながら、同じ目標を持って日々頑張っている他の医院の皆様に会えたこと、大変はげめに感じました。

これからも、自分にとってのことでコツコツと積み重ね、とにかく、衛生士を長く続けていることでさまざまな事が見えてくる部分もあると思います。また、そのことで一本でも多くの健康な歯を守っていただけるよう頑張っていきたいと思っております。

今後の衛生士人生を変えていく大きなきっかけになったセミナーだと思います。どうもありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MIIM を取り組むための前、オリビエット等を学ばせていくことに
必要だと感じていたが、しっかりとそのことを理解してはじめて大事なのだと
伝えていくのが重要だと感じた。

資料採得等は規格性のあるものが大事であり
それを共有でき共有していきやすいようにしていきたい。

ライセンスを持っている事の責任感を持ち 日吉歯科のようになり、
真の患者利益を追求していきたいです。

このセミナーが終了してからの日々が勝負になると思うので
来年度には具体的な目標を決めトレーニングをしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

DHとして、目の前の患者満足だけでなく、本当の意味での患者利益を提供できるよう、日々努力したいと思います。
今月中に規格で口腔内撮影できるようになります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他医院の良い点 悪い点を知り
自分の医院と同じことで悩んでいる
ことがわかり
そこから先へ進む解決策がわかりました。
全員でスキルアップのみ!!
医院に持ち帰り、全員で取り組んで
行きます。
患者さまの利益の為に、全員で 歩んで行こうと思
います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1セク完の発表を見ることにより、自分達の
力不足な点、まだ至っていない点、がよくわかり
分析することが出来たんじゃないかと
思います。言い訳をたくさん並べていくより
今から出来る事を探して早速取り組んで
行くことの方が、今後MTMを導きして
いく為に必要なことだなと思いました。
今まで以上に患者様の口腔内環境を
よくしていくためにも、自分達が今回学んだ
ことを生かして、つなげて続けていこうと
思いました。4日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

4日間 ありがとうございました。

オーラルフィジシャン育成セミナーを受けて、DHとして患者様をキャリアにさせてはいけない。と改めて強く思いました。その為、しっかりとメンテナンスの重要性を説明し、患者様の口腔に対しての意識レベルの向上、また自分自身の知識の向上をしていきたいと思いました。

また"また"改善していかないといけないところはたくさんありますが、今後の患者様の口腔の健康を守っていくために自分自身しっかりと意識を持ち、MTM導入していきたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

4日間 ありがとうございました。

MTMの導入の大切さを実感でき、患者にも、自分にとっても
最良の道だと思っております。

伊藤先生には指摘頂いた通り、DVDをお預かりお返し
明日より、お茶DVDからという流れで実行していきます。
8月7日迄 連絡いたします。

今日 2回コースに分かれていたのび、何か問題でどう
解決していくか、よくわかりました。

気持ちが高まっている 帰りに行ったメンバーで、明日からのビデオ
どうか見ていか、新たに話して、お茶の人にはMTMから行えるように
していただきます。

またわからない事が、出てくると思っております。今後とも宜しくお願いいたします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2度目のセミナーに参加して、~~難関~~改めてMTMの進めていくにあたっての課題が明確になりました。

1度目のセミナーが終わった後、口腔内写真や、レントゲン撮影の練習をして、MTMに取り組みようとして、務めていたが、実際のところには、なかなか導入出来て~~いられ~~ませんでした。

今日症例発表を行い、先生方のアドバイスを受け、^{人的}的確なそれを実践しようと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

大変貴重なセミナーを受講させて頂いて
ありがとうございます。歯科衛生士をしていて、歯周病や
インプラントについて学んできましたが、メンテナンスで2次カリエスや
再治療になった時、どうしてこうなってしまうのか
考えることが増え、悩んでいる時期に、このセミナーを
受講して、根本的な所からの改善の必要性を学びました。
医院全体で勉強し、スキルの向上、患者のために
最善の医療を提供できる環境づくりができるように
頑張りたいと思います。子供の頃からカリエスフリーで
もちろん大人でもカリエスフリーの口腔内で、
生涯自分の歯で食事ができる喜びを皆さんと
感じてもらえるように頑張りたいと思います
日吉歯科の取り組みが日本全国にひろがると
いいなと心から思います

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

あらためて、資料採得の重要性、データ管理、容易に分析できる状態
(規格性)

の大切さを痛感いたしました。

これまで、他スタッフ、他Dr.、理事長等の反応、意識
統一不足が足かせとなり、自分もMTMを本気で
やりたいと思っても法人全体のGoサインが出ぬ
まま、不自然燃焼してまいりました。

モヤモヤと

今回2回目出席して、やっぱり私はMTMがやりた
いんだと~~確信~~確信がもてまいりました。やる気は満ち
あふれているうちに実行していきたいと思います。
と心もわくわくしています。

さまざまな理由を考へることで、さまざまな方法を考へたい
です。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生が、医療にたずさる仕事についてということでは、
大変な仕事についてということとあわせて、
今までは歯科衛生士という職業は、やりがいのある仕事
だなあとは思っていたけれど、そこまで医療従事者と
しての自覚は持ててなかったかなと、反省しました。

歯科衛生士という、大変な仕事をさせてもらえるライセンスを
取ったからには、一人一人の患者様の口腔の健康を
一守、っていかなければいけないと再認識しました。
やりがいを持って、人として魅力的な仕事をしていると
評価されるような衛生士になりたいと思いました。
そして医療全体を、魅力的な診療所と患者様に
思っていただけのよい診療所にしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン育成セミナーを受講して意識が変わりました。
MTMを導入するにあたり、う蝕、歯周病についてもう一度勉強しなおし、知識を身につけて患者様に対して説明を自身もできるようになりたい"と思"いました。

基本・基礎から見直し、自分が"に"が"て"とする事から"克服"して"い"かなければ、"歯"科"士"としての資格を"失"う"た"り"し"て"しま"う"よう"に"も"感"じ"ました。

自分にとっても甘いので、この部分から厳しく、プロフェッショナルになる事を目標に頑張っていました"と思"いました。

4日間 本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回 日吉歯科さんが行っていることの流れや その他いろいろな知識を教えていたのに、今回課題を行って見て実際にMTMを進めていく難しさを痛感しました。

しかし、自分のスキルアップの上りこみやさらなる向上意欲を感じることができましたので、最終発表でご指摘頂いた所をしっかり治し、貴者提供まで出来るよう、進めていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーを視聴させて頂き、資料をとる際の意味
規範的な重要性を改めて実感しました。

できない理由を挙げていいわけにすぎ、具体的な目標を立てるかし
新規に向けて行動していくと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

9月と今日の3月と2回のセミナーを受講し、症例を^{制作}した上での問題点の考察の仕方、またMTMを実践しての新しい問題点を見つける事が出来ました。

また、当院は10年以上前からMTMを実践しているので、^{たいたいの診療形態は}とて、いいと思います。私が乗舟で今年度入社したばかりで、実習との大差が違いおどろき、MTMの内容を詳しく把握するまでに多くの時間がかかりました。

撮、^{自身が程んではない口腔内写真、レントゲンの位置付け、リエス、ペリオ病因論}など、まだまだ学び直しも多くあります。

担当患者にもまだ持ってもらっていいですが、アシストに付いた時に患者への説明今後の為にもMTMの流れにより、自分の為にも患者の為に丁寧に、ビシビシ学んで行きたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院の症例発表や MTMを実行してのポイント、解決策を学ぶことができ、自分のモチベーションをあげることが出来ました。日吉歯科クリニック(21年前)から MTMを実行し始めていますので、私が入社した時には、MTMが中心になっていた状況でしたので、これから導入していく医院の方のアドバイスは聞き、今の自分には MTMが出来る環境は整っていますが、自分の力量の不足を痛感させられました。

日吉歯科での院内ミーティングの内容などを聞いて、スタッフ全員が共通の認識を持つことの重要性を実感しました。

このセミナーの内容を自分の学んだことを医院に還元し、(衛生士として)スキルアップしていきたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

自分達の適当さ未熟さが改めてわかりました。
DHとしてはスキルアップして実践していきたい
気持ちでいっぱいですが、日々の仕事に追われ
院長、スタッフ間にどうあるのかという話をしていませんでした。
帰ったら自分の意見をまとめ、真険に今後
について話を聞いてどうしていくのかを決めていきたいです。
MTMを導入するという結果になるように
全員で覚悟を決め、自分に甘える事なくまずは
口腔内写真を3分以内に撮れるよう明日から特訓です。
1ヶ月以内に規格的のめる
1ヶ月後には必ず10症例分の口腔内写真を
送らせていただきます!!
DHが中心になって日吉のような医院になるよう
頑張ります。DHが基盤を作ればDrも理解して
協力してくれる事を信じてやっています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

おぼろげな発表ですいませんでした。
しかし、自分にとってとても貴重な時間とお言葉を頂戴
しました。前回のセミナー受講で火が"つきました"。その後
すぐ行動をしませんでした。一度ついた火も冷めて
しま。宿題のためだけに、写真もとり全くMTMを
実施しなかった事をぼろぼろ思いました。
今日を乗り切れば...と思っていた自分も正直いました。
でも昨日、今日を2日間、セミナーを受けて、やはり今のままでは
ダメなんだと、感じました。けず、つめる治療から抜けだし
MTMが"自分達の医院、地域に必要なんだ"と思いました。
本気で自分がやらなければ"ダメだ"という事、やらなければ
できんだ"と言う事が"おこりました。それが"できぬ"
虫歯(病巣)をつくらなくする事ができんだ"と。そんなす(が)らしい
事だ"と思えます。そんな"歯科衛生士"になりたいし、病巣を治す
のではなく、病巣をつくらなく"歯科医院"を目指したいです。
1ヶ月以内に写真が"い"ります。メール送りするので表紙

よろしくお願致します。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

・今回のセミナーに参加し、受講し、衛生士としての知識不足
スキル不足を強く実感し、反省するところばかりでした。

カリオロジーへの考え方、唾液検査の必要性や重要性を
改めて再認識しました。

口腔内写真やデンタルの規格性をもっと厳しく、
自分への甘えを無くして、時間内にきちんとしたものを撮れる、
10年後も20年後も活用、比較できる資料を残すことが
すごく大切だと思いました。

自分のスキルをしっかりとアップし、自信をもってプロフェッショナルな
DHになるようにがんばりたいです。

DHとしても、医院としても前進できるように、患者さんの健康を
第一に考えた歯科医療をしていきたいと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所